

**Präsident Mag. Wolfgang Sobotka:** Zu Wort ist nunmehr niemand mehr gemeldet. Die Debatte ist geschlossen.

Wünscht der Berichterstatter ein Schlusswort? – Auch er wünscht nicht das Wort.

Ich darf mich bei den drei Volksanwälten recht herzlich bedanken, und zwar nicht nur für ihre Arbeit, sondern auch für die Berichterstattung und die Diskussion hier im Hohen Haus. Ich wünsche weiterhin, gerade was Ihre Arbeit betrifft, einen regen Austausch, sodass wir die Möglichkeit haben, die Wünsche, die Notwendigkeiten der Bevölkerung dann auch legalistisch umzusetzen. – Vielen herzlichen Dank für Ihre Arbeit und dafür, dass Sie hier sind. (*Allgemeiner Beifall.*)

Wir kommen nun zur **Abstimmung** über den Antrag des Volksanwaltschaftsausschusses, den vorliegenden Bericht III-846 der Beilagen zur Kenntnis zu nehmen.

Wer dies tut, der möge das bitte mit einem Zeichen kundtun. – Das ist jetzt **einstimmig angenommen**.

Wir kommen zur Abstimmung über den **Entschließungsantrag** der Abgeordneten Kickl, Kolleginnen und Kollegen betreffend „Asylstopp – keine Wiederholung der Migrationskrisen 2015 und 2022“.

Wer dafür ist, den bitte ich um ein Zeichen der Zustimmung. – Das ist die **Minorität**, daher **abgelehnt**.

Die Tagesordnung ist damit erschöpft.